



水曜授業 仲よしキッズ活動

昨日の水曜授業は「仲よしキッズ活動」を実施しました。縦割班ごとに立てた計画に基づき楽しく活動する時間です。本校では、総合的な学習の時間において、豊かな探究活動による「ふるさと学習」や、インターンシップなどの「キャリア教育」を実施していますが、縦割班活動を年間数時間組み入れ、全校生のコミュニケーションを深めたり、協力し合ったりする活動を通して、学校生活における望ましい人間関係を育む探究活動の一環としています。



進行役の班長さん

昨日は

はじめに担当教師の学級に分かれ、1・2班班長の放送による進行のもと「班員が仲良くなる」というねらいを確認し活動に入りました。



ルールを説明します。よく聞いてね



オリジナルルールによるだるまさんが転んだ

ドッチボール、けいどろ、だるまさんが転んだ、ジェスチャーゲーム、いす取りゲーム、絵描きしりとりなど、工夫して活動しました。ルールをわかりやすく教える姿、答えに戸惑う下級生にヒントを出す姿、大丈夫だよと励ます姿など、他を思いやる様子が随所に見られ、心が通い合う笑顔いっぱいの活動となりました。活動後には、放



帽子をかぶっている人が動くよ



胸をたたいて、これ何だ？

省を行いました。
行事が削減される



ボールがくるよ

中、思い切り体を動かし、互いを理解する大切な時間となりました。

○本日1円玉募金 令和2年7月豪雨災害義援金として

本日の1円玉募金は、豪雨災害義援金としてJRC委員会が呼びかけました。児童、教職員合わせて、5220円となりました。これまでの1円玉募金とあわせて、日本赤十字社福島県支部をとおして寄付する予定です。皆様の御協力ありがとうございました。